

Le Conseil d'Etat accueille une délégation politique et commerciale de Russie

Le Conseil d'Etat a accueilli ce mercredi 16 février 2011 une délégation russe de la région de Sverdlovsk au château de Boudry. A l'issue de cet entretien, le Gouverneur de la région de Sverdlovsk, M. Alexander Misharin, et le président du Conseil d'Etat, M. Claude Nicati, ont signé un compte-rendu de rencontre en vue d'une collaboration future.

La visite de la délégation de la région de Sverdlovsk au Conseil d'Etat de ce jour fait suite à une mission économique exploratoire organisée en mai 2010, à laquelle des représentants et acteurs issus des milieux politiques, de la finance et de l'économie neuchâteloise ont participé, dans la province de Sverdlovsk (Oural, Russie). Cette initiative, soutenue par l'Ambassade de Suisse à Moscou, avait pour but de favoriser une coopération entre les entreprises des deux régions respectives. Des membres de l'Office de promotion économique neuchâtelois et de la Chambre Neuchâteloise de Commerce et de l'Industrie (CNCI) faisaient notamment partie de ce voyage.

Milieux politiques et économiques neuchâtelois présents

Arrivée de Bâle dans la matinée, la délégation russe, accompagnée de représentants de l'Office de promotion économique neuchâtelois, s'est d'abord rendue au Locle pour la visite d'une entreprise horlogère. Les représentants de la délégation ont ensuite été accueillis au Château de Boudry par le président du Conseil d'Etat, M. Claude Nicati, et le conseiller d'Etat Thierry Grosjean, chef du Département de l'économie, où un repas a été servi en leur honneur. Etaient également présents à cette occasion M. Didier Berberat, conseiller aux Etats, et M. Pierre Hiltpold, directeur de la CNCI, ainsi que des responsables des entreprises du canton de Neuchâtel ayant participé à la mission en mai 2010 et des entrepreneurs d'origine russe installés dans le canton.

Signature d'un compte rendu de rencontre en vue d'une collaboration future

A l'issue de la visite, le Gouverneur de la région de Sverdlovsk, M. Alexander Misharin, et le président du Conseil d'Etat M. Claude Nicati ont signé un compte-rendu signifiant l'ouverture d'échanges bilatéraux et prévoyant l'étude des axes potentiels de coopération commerciale et économique entre la région de Sverdlovsk et Neuchâtel. Cet accord prévoit également l'analyse des potentiels de coopération dans les domaines culturel, scientifique et technique.

Afin de poursuivre les échanges et le travail de collaboration, les représentants neuchâtelois ont été invités par la région de Sverdlovsk à une prochaine rencontre à Ekaterinbourg en 2012.

La délégation russe a regagné Bâle en début d'après-midi.

Pour de plus amples renseignements:

Thierry Grosjean, conseiller d'Etat, chef du DEC, tél. 032 889 68 00.

Neuchâtel, le 16 février 2011